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CVS Site de Soulge Date : 13/04/2023 

Conseil de Vie Sociale 
13 avril 2023 

Diffusion : 

Usagers et leurs 
représentants 
Personnel de 
l’établissement 

 

SITE DE 

VAIGES 

Un Conseil de la Vie Sociale s’est tenu le jeudi 13 avril 2023 à 10h30 à l’espace famille du 1er étage 

de l’EHPAD. En tant que résident, parent, représentant légal ou proche d’un résident, en voici la 

synthèse :  

Etaient présents : 

✓ Résident : M. HUDBERT (Président), Mme PLUMAS et M. MONNIER Roger. 

✓ Familles : M. LEGENDRE, M. et Mme GLASSIER, Mme BRAULT, Mme BEDOUET, 

M. PERRIER (3) 

✓ Personnel : Audrey MARTIN (Animatrice), Stéphanie LANDRON (ASH), Anne 

BESNARD (stagiaire BPJEPS) et Frédéric LOYZANCE (DIRECTEUR) 

 

Ordre du jour :  

1) Actualités de l’Oriolet 

2) Projets d’équipements de l’année 2023 

3) Suggestions, remarques et points d’amélioration soulevés par les usagers lors de la réunion de 

préparation du CVS 

4) Questions diverses 

 

Actualités de l’Oriolet 

 

F. LOYZANCE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Evaluation Externe : La règlementation impose aux services et établissement 

médico-sociaux de procéder à une évaluation de ses services par un organisme 

extérieur (liste fixée par l’Etat) et selon un calendrier imposé. L’EHPAD de 

l’Oriolet sera concerné par cette évaluation au dernier trimestre 2023. 

 

Inspection de l’ARS : Suite à l’affaire Orpéa, les services de l’Etat ont mis en 

place une série d’inspection selon un mode opératoire distanciel avec une 

plateforme de dépôt. Dans ce rapport, figurent des recommandations et des 

prescriptions dont les principales sont les suivantes : 

 

✓ Poursuivre la formalisation des projets personnalisés pour la totalité 

des résidents 



 

 

 

 

 

 

 

 

✓ Formaliser un avenant annuel au contrat de séjour reprenant les 

principaux objectifs du projet personnalisé. 

✓ Réunir le Conseil de la Vie Sociale trois fois par an conformément à la 

règlementation 

✓ Elaborer le rapport d'activité en y intégrant des éléments sur l'état 

d'avancement sur la démarche qualité 

✓ Actualiser le plan bleu 

✓ Actualiser le DUERP 

 

Projets d’équipements de l’année 2023 

  

➢ Changement des lits et des matelas à air. Les essais commencent avant 

l’été 

➢ Changement des radiateurs électriques dans les chambres 

➢ Mise en place d’une porte coulissante automatique avec financement 

par la CNSA 

➢ Aménagement du parc et du revêtement extérieur (devis en cours) 

 

Suggestions et questions soulevés par les usagers et leurs représentants 

 

 

 

 

M. GLASSIER 

 

M. LOYZANCE 

 

 

M. HUDBERT 

 

 

Mme PLUMAS 

 

 

M. LOYZANCE 

 

Les points soulevés par les résidents en réunion de préparation sont 

présentés en séance et annexés au présent compte rendu. 

 

Signale un démarchage abusif des opticiens mobile. 

 

Les prestataires autorisés à intervenir au sein de l’établissement sont affichés à 

l’accueil. 

 

Souhaite plus de purée au menu 

 

 

Signale la vétusté de sa chambre (tapisserie abimée, porte de placard qui 

coulisse mal, etc.) 

 

La maintenance est externalisée (CH Evron + artisans du secteur) 

 

Questions diverses 

 

M. LOYZANCE 

 

 

 

 

Activité médicale et paramédicale : Les médecins de Bonchamps et 

d’Argentré ont pris le relai suite au non renouvellement de contrat du médecin 

coordonnateur. En revanche, pas de kinésithérapeute pour le moment. 

 

Organisation des douches/bains : Mieux répartir les plannings pour palier 

les absences le week-end. 

 

 


